

## Deux médecins candidats pour s'installer dans la commune



Christian Bretin lors de son allocution. Photo Arthur COURVIL

**Pour les traditionnels vœux de la municipalité, Christian Bretin, le maire, entouré de son équipe et du conseil municipal des jeunes s'est exprimé à la salle de la Grenette devant de nombreux habitants pour leur souhaiter une bonne année aux habitants.**

**A**u sein d'un discours où il a égrainé les nombreuses actions menées par l'équipe municipale et les projets à venir, le maire Christian Bretin est revenu longuement sur un sujet, « source de préoccupation pour la plupart d'entre nous, c'est celui que l'on nomme désert médical » et dans lequel la commune est installée depuis juillet 2021. « Je le répète, la médecine générale doit être une médecine de proximité, ainsi, notre équipe municipale, en collaboration avec la pharmacienne Nathalie Luzy et sous l'œil avisé des autorités de tutelles (ARS, conseil de l'ordre, etc.) avons fait le choix de l'offensivité en invitant deux médecins à s'installer à Cousance », explique le premier magistrat de la commune.

Le résultat est sans appel : « Deux médecins se sont portés candidats : un médecin espagnol et une femme médecin

roumaine. Les échanges que nous avons avec la société de recrutement sont précis et rigoureux mais rien n'est encore signé. Soyons prudents mais optimistes ! »

### **Bientôt une brigade de gendarmerie mobile ?**

Autre sujet évoqué lors de cette cérémonie, la possible implantation d'une brigade de gendarmerie mobile : « Le président de la République a annoncé, en janvier 2022, la création de 200 brigades de gendarmerie. Lors d'une réunion dernièrement à la préfecture du Jura à laquelle j'ai assisté, il est apparu que notre commune, par sa taille et son positionnement constitue une cible pour une telle implantation. Ainsi, nous avons candidaté pour l'implantation, ici à Cousance, d'une brigade de gendarmerie mobile au sein des locaux de l'ancienne poste établissement public. Si notre dossier est retenu, ce sera un incontestable atout pour renforcer la sécurité de nos concitoyens. »

La cérémonie s'est terminée par le traditionnel verre de l'amitié.

**De notre correspondant,  
Benjamin GRAPPE**